



El presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer ha entregado esta mañana un hospital de campaña y un remolque para su transporte a la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil, cedido por la Obra Social la Caixa. Al acto de entrega, ha asistido la directora de negocios de la Caixa de Ibiza y Formentera, Maria Belén Villalonga y el jefe de Protección Civil de Formentera, Pep Marí.

Este hospital de campaña permite albergar hasta un total de 6 enfermos con las respectivas camillas simultáneamente para casos de emergencia y está completamente homologado por el organismo de verificación DEVECEM. Este equipamiento cuenta con unas medidas de 6x6 y se hincha con sólo 7 minutos, mediante una turbina.

Esta donación viene a raíz de un simulacro de accidente marítimo, organizado por la Dirección General de Emergencias el pasado año, donde se detectó que Formentera no disponía de este equipamiento tan necesario para prevenir males mayores y atender a las víctimas en casos de emergencia.

El presidente del Consell de Formentera se ha mostrado muy agradecido por la aportación de la Obra Social la Caixa, que desde un primer momento ofreció su colaboración en la aportación de material.

Sensibilizados con este panorama, este hospital ha sido financiado 100% por la Obra Social la Caixa con un coste de 5.800 euros.